



PEDULI SESAMA:
 Polda DIJ bersama Polresta Jogja menggelar acara baksos, bakti kesehatan, dan bakti nada di Taman Parkir Abu Bakar Ali Rabu (25/9).

Kepedulian Polri terhadap Masyarakat

JOGJA - Polda DIJ bersama Polresta Jogja menggelar acara bakti sosial (baksos), bakti kesehatan, dan bakti nada di Taman Parkir Abu Bakar Ali, Kota Jogja, Rabu (25/9). Kegiatan menyambut Pilkada serentak 2024 ini merupakan salah satu wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat, dengan mengusung *tagline* "Pilkada Aman, Penak Golek Pangan."

Acara tersebut berhasil melibatkan berbagai elemen masyarakat dengan target utama memberikan pelayanan kesehatan gratis untuk 250 orang. Total warga yang menerima baksos sebanyak 1.500 orang. Di antaranya warga slum area, tukang becak kayu, tukang sampah, buruh gendong, sopir andong, *driver* ojek *online*, tukang parkir, pengamen difabel, pengamen jalanan, dan masyarakat sekitar kantor Polresta Jogja.

Tidak hanya itu, sebanyak 40 anak juga membawa pulang mainan gratis dan mendapatkan edukasi tentang rambu lalu lintas. Sebagai upaya menanamkan kesadaran berlalu lintas sejak dini.

Sebagai bentuk dukungan kepada kaum difabel, Polresta Jogja turut menyerahkan empat kursi roda kepada beberapa warga yang membutuhkan.

"Kegiatan ini membuktikan bahwa Polri selalu hadir di tengah-tengah masyarakat," ujar Kabidhumas Polda DIJ Kombes Pol Nugroho Arianto.

Dia mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk nyata kepedulian Polresta Jogja terhadap masyarakat. Terutama dalam menyambut pilkada. Dia juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan damai.

Kapolresta Jogja Kombes Pol Aditya Surya Dharma berharap, Pilkada 2024 sebagai momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa. Dengan bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, elemen masyarakat diminta dapat mewujudkan pesta demokrasi yang damai dan bermartabat. "Diharapkan tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat semakin erat," ucapnya. **(tyo/eno/hep)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005